

Unser Ausflug nach Leipzig

23.07.2014



„Wir sind ins Völkerkundemuseum nach Leipzig gegangen und danach zu McDonald's. Die Reise war gut. Wir sind mit dem Bus gefahren und dann mit dem Zug.“ M., 8 Jahre

„Im Museum haben wir mit einer Frau Lieder gemacht und getanzt. Dann durften wir uns in einem Haus entspannen. Wir waren in Ozeanien. Und wir haben ein Spiel mit Muscheln gespielt.“ L., 8 Jahre



„Wir haben Masken, Taschen und so angeguckt. Wir haben so ein originales Haus angeguckt. Da waren wir drin und haben Kokosnuss probiert. Wir haben verschiedene Länder in Ozeanien angeguckt, zum Beispiel Australien.“
M., 10 Jahre



Gesponsert wurde der Ausflug vom Förderverein der Evangelischen Grundschule Zeitz e.V.